



MERCADERES Y ARTESANOS SE DAN CITA EN VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 12 de dic.- La plaza de España acogió, este fin de semana, un Mercadillo Hebreo en el que se vendieron todo tipo de artículos de artesanía y se pudieron degustar dulces, embutidos y miel. Pasacalles de malabares y espectáculos para niños y mayores amenizaron este mercado medieval, organizado por primera vez en el municipio por Mercaderes y Artesanos Reunidos. El domingo, en el mismo lugar, se instaló también el Mercadillo Navideño de la Asociación de Comerciantes, Pequeña y Mediana Empresa de Villanueva de la Cañada (ACОВI). En sus puestos, cerca de una veintena, se pusieron a la venta ropa, complementos y regalos.

Buena acogida

La celebración de ambos mercadillos atrajo a numerosos vecinos. "Ha gustado tanto a los comerciantes locales que han participado como al público en general, por lo que podemos decir que ambos mercadillos han sido un éxito. Debido a la buena acogida, repetiremos el próximo año la iniciativa", afirma Juan Miguel Gómez, concejal de Desarrollo Local, Economía, Empleo y Turismo.

Ambos mercadillos contaron con la colaboración municipal y se enmarcan dentro de las actuaciones emprendidas por el Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Desarrollo Local, Economía, Empleo y Turismo para reactivar la economía local en Navidad.